

歩いて楽しいみちづくり鎌ヶ谷

Aruite Tanoshii Michi d'ukuri

2009年10月10日
Vol. 39

ATM通信

◎こんにちは。ATM通信班です。今回も「歩いて楽しいみちづくり」をテーマに、様々な情報を届けします。

ATM鎌ヶ谷が考える「みち並み保存」の大方针は
次の5つです。

**清潔なみち 美しいみち 安全なみち
賑わうみち 理解ある市民**

【発行者】ATM鎌ヶ谷ワークショップ ATM通信編集班 【お問い合わせ受付担当】鎌ヶ谷市 都市建設部 都市整備課まちづくり室
【電話】047-445-1141 【住所】鎌ヶ谷市新鎌ヶ谷2-6-1 【e-mail】atm-kamagaya@city.kamagaya.chiba.jp

ATM鎌ヶ谷

検索

※鎌ヶ谷市公式ウェブサイトにATM鎌ヶ谷のコーナーがあります。鎌ヶ谷の「」は大文字でね！

現在ATM鎌ヶ谷では、以下の4つの活動を行っています。
①自転車対策②new ATM通信
③いまむかし展の企画(次コーナーで特集)
④ATM情報発信です。これからも歩いて楽しいみちづくりを目指して活動していきます。(T)

★トライ&エラー活動報告

開催40回目を迎えたATM鎌ヶ谷ワークショップが、8月8日土曜日に、道野辺中央コミュニティーセンターにて行われました。当日は、ATM鎌ヶ谷のメンバーが実施している「トライ&エラー」活動の報告、また、なかよし通りと花のみちの整備計画について話し合われました。



私たちATM鎌ヶ谷は、鎌ヶ谷駅前夏祭りにて、このATM通信のワンコーナーである「鎌ヶ谷西口駅前 いまむかし」の写真と、私たちが普段どのような活動を行っているかをパネルに掲示いたしました。

今年の東武鎌ヶ谷駅前夏祭りが8月1日、2日と開催され、歩行者天国への人出も多く賑わいのある2日間でした。

ATM(歩いて楽しいみちづくり)もワークショップを重ね、今年初めて夏まつりにイベント参加をし、東武鎌ヶ谷駅西口付近の「いまむかし」をパネルにて写真展示をしました。年配の方などは「むかし」を懐かしんで、若い方なども興味を持つ立ち寄つもらいました。

同時に展示をした東武鎌ヶ谷駅西口道路整備構想にも質問などがあり、できる範囲で説明をし、多少なりとも理解してもらえたことでしょう。この構想の実現には、まだ数年かかることだと思います。これからも地域住民と行政とが協働し、継続して住民が主体の安

子供達が群がっているので、何かなあと、覗き込んでみるとなんと、大きなカブトムシが店のおじさんの手にのっています。おもちゃ?じつと見ていると、細い手足が少し動きました。本物!生きている!今年の祭りで私は《ラクレスカブトムシ》を初めて見ました。驚きました。



★祭りで大発見!

このお祭りは、約40年に亘り開催されてきました。長い歴史の中で、このような地元住民の活動報告をお祭りを利用して、お知らせすることは初めての事でした。立ち寄る方々は、中高年層が多く、「いまむかし」の変遷ぶりになつかしく、大変興味を示しておりました。同時に、将来に向けたみちづくりの活動をPRして、理解を深めて頂きました。若者は、あまり興味を示さない方もおりましたが、将来を考え啓蒙する意味で、パネル展を継続することが望ましいと思います。パネル展、資料の保存と追加をしながら、活用を図って行くべきと考えます。(T・I)

■地域の紹介④

ポケットパークに咲くひまわり



ATM(歩いて楽しいみちづくり)鎌ヶ谷の対象エリア内にあるポケットパーク用地に、平成20年から花を植えました。初めてコスモスを植えてみましたが、通行のみなさまの期待には沿えず、花はあまり咲きませんでした。そこで今年はさらに、ひまわりの種を蒔きました。今では、ひまわりの花が、1.5～2.5m位の大きさになり、花が数多く咲いています。この花畠を作るにあたり、近所の奥様方に、ご協力いただきました。これからも、この道を通る人々の目を楽しませられるように活動していくたいと思います。(K.T.)

鎌ヶ谷西口駅前 いまむかし



2009年(平成21年)7月



1982年(昭和57年)7月

通常のワークショップにつきましては、どなたでも参加自由です。どうぞおいでご参加ください。

11月14日にWS開催予定!!

- 第42回開催日 平成21年11月14日(土) 19時~
- 場所 道野辺中央コミュニティーセンター 創作室

夏休みも終わり、季節は秋のシーズン到来です。食欲の秋、スポーツの秋、そしてペアロードの魅力をじっくり考える秋でもあります。食欲の秋、スポーツの秋、そしてペアロードの魅力をじっくり考える秋でもあります。清潔で美しく安全そして賑わうみちは理解ある市民の強いサポートがなければなかなか実現しないでしょう。「ATM鎌ヶ谷」のさらなる関心を期待する秋の始まりです。(編集長)

■投稿募集

昔の写真を募集中!

この写真は昔のペアロードの夏まつりを映したものです。ペアロードも今は路線バスが走る広い道路と交差しています。現在交差点に変わっているペアロードの道沿いには、写真に写っているお寿司屋さんのほかに、自転車店、クリーニング店、食肉店、パン屋さん、書店などの店舗が並び商店街をつくっていました。時が経つと人も景色も変わり、写真の場所に構えていた店舗の数も半分になりました。(M.K.)

「自治会の『ごみ拾い運動』に参加して」路上には、ごみゼロがいいなと思いながら参加しています。目立つて大きなごみは、有りません。住民の方々のマナーは、守られている様に思つて居ります。しかし、目立たないごみで一番多いのは、何と言つても「タバコのポイ捨て」です。特に、駅へ通じる大通りに集中しております。路上の喫煙、歩きたばこは、なかなか止められないのかも知れません。「タバコのポイ捨て」のない、きれいで快適な道路になつて欲しいです。(T.I.)

■編集後記

「ATM鎌ヶ谷PR看板の設置」

ATM鎌ヶ谷をPRする

看板が完成

しました。活

動の様子な

どを皆さん

に知つてもら

えるように、

ペアロードに



■なんでも掲示板